
AUSTRALIE

ANZ prévoit une accentuation du ralentissement du marché du logement

La banque ANZ a revu à la baisse ses perspectives de croissance des prix du logement, affirmant que des hausses de taux plus rapides que prévu entraîneront une baisse des prix des logements de 3% cette année et de 8% supplémentaires en 2023, au lieu de 8% et 6% respectivement. [Financial Review](#)

Les entreprises demandent au futur gouvernement d'augmenter l'immigration

De hauts dirigeants d'entreprise australiens ont exhorté le prochain gouvernement fédéral à résoudre la crise du travail du pays en stimulant la migration pour pourvoir des emplois, avertissant que ne pas le faire risquerait de provoquer une chute de la croissance économique. Le manque de travailleurs en Australie est en partie dû à la baisse de l'immigration au cours des deux dernières années. Cependant, il y a également eu une baisse du nombre de visas qualifiés délivrés depuis 2017. Dans l'ensemble, les visas de migration permanente ont également diminué, passant d'environ 180 000 à 160 000 actuellement. [SMH](#)

Les communautés aborigènes éloignées paient 39% de plus à la caisse du supermarché que les acheteurs de la ville.

Le simple isolement des communautés éloignées signifie que l'acheminement de la nourriture depuis les entrepôts dans les grands centres de population est une tâche logistique monumentale. La pénurie d'aliments sains et abordables contribue directement à des taux disproportionnellement élevés de maladies évitables, notamment le diabète de type 2, les maladies rénales, les maladies cardiaques, le cancer et les problèmes de santé mentale. [SBS](#)

Les salaires réels en Australie baissent

Delon les données publiées mercredi par le Bureau australien des statistiques, les salaires des travailleurs australiens ont augmenté de 2,4% au cours de l'année écoulée. Cependant, avec une inflation de 5,1 %, les salaires réels reculent. [Financial Review](#)

NOUVELLE - ZÉLANDE

Annnonce du Budget 2022

Jacinda Ardern a annoncé 1 Md NZD pour faire face à l'augmentation du coût de la vie, avec notamment de subventions hebdomadaires de 27 NZD, des remises sur les prix du carburant et des transports publics à moitié prix, alors que l'inflation était de +6,9% sur l'année achevée en mars 2022. Des engagements de dépenses importantes ont été annoncés, avec 11,1 Mds NZD pour la réforme du système de santé et 2,9 Mds NZD pour répondre à la crise climatique. [The Guardian](#)

10 000 travailleurs de la santé font grève

10 000 personnels de santé du secteur public se sont mis en grève pour la journée du 16 mai, dans le but d'obtenir des augmentations de salaires. Les négociations entre les syndicats et les autorités publiques ont lieu depuis octobre 2020. [RNZ](#)

La Nouvelle-Zélande affronte le Canada dans le premier différend commercial du CPTPP

La Nouvelle-Zélande affronte le Canada pour la perte d'accès au marché laitier qui aurait coûté 68 M AUD à la Nouvelle-Zélande au cours des deux premières années d'un partenariat commercial. Le ministre du Commerce et de la Croissance des exportations, Damien O'Connor, a déclaré que la Nouvelle-Zélande avait engagé une procédure de règlement des différends contre le Canada concernant sa mise en œuvre de contingents tarifaires (CT) pour les produits laitiers dans le cadre de l'Accord de partenariat transpacifique global et progressif (CPTPP). [Stuff](#)

PACIFIQUE

Les Kiribati reçoivent un soutien de la Banque mondiale pour la résilience climatique

Les communautés de nombreuses régions les plus reculées de Kiribati recevront un soutien indispensable pour la résilience climatique dans le cadre d'un nouveau projet d'adaptation au changement climatique de 20 M NZD. La Banque mondiale a approuvé le projet de résilience et d'adaptation des îles extérieures de Kiribati pour travailler avec 20 conseils insulaires à travers Kiribati ainsi qu'avec les trois conseils urbains de Tarawa. Le projet devrait soutenir environ 14 000 personnes, soit 12% de la population. [RNZ](#)

Un projet pour débloquent des opportunités pour le Pacifique

Le projet *Digital Earth Pacific* de la Communauté du Pacifique, qui implique le développement d'un système d'observation de la Terre qui prend des décennies de données et les rassemble dans le contexte du Pacifique, sera bénéfique à la région. Il vise à comprendre les changements dans l'environnement tels que l'impact de l'élévation du niveau de la mer sur les communautés, la préparation aux catastrophes et la productivité agricole.

[RNZ](#)

La flambée des prix frappe les Îles Marshall

La nourriture, le carburant des véhicules, les coûts de transport des marchandises importées et les prix des taxis ont considérablement augmenté par rapport à il y a un an. Le FMI a déclaré dans un rapport publié à la mi-avril que l'inflation devrait être de 6% cette année, soit le triple du niveau de ces dernières années. Mais les prix du carburant sont aujourd'hui plus de 40 % plus élevés à Majuro qu'il y a 15 mois. [RNZ](#)